

Danke

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, der Wertschätzung in Wort und Schrift sowie für Blumen und Geldspenden, die wir zum Abschied unserer Mutter erhalten haben.

Elsa Schäfer

geb. Weilbacher

Unser ganz besonderer Dank gilt dem gesamten Rosengarten-Team sowie Frau van Doorn für die medizinische Betreuung. Danke für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier durch das Bestattungsinstitut Wenninger, Herrn Pfarrer Mödinger für Seelsorge und tröstende Worte, dem Posaunenchor und Frau Baumbach für die musikalische Begleitung sowie all denen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen:

Werner, Waltraud, Renate, Heinz, Regina und Markus

Bretzfeld/Willsbach, im Januar 2022